

Inicio > Económica > Doce empresas de gas buscan apoyar a transportadores de carga pesada en...

Económica Generales

## Doce empresas de gas buscan apoyar a transportadores de carga pesada en la renovación de sus vehículos

octubre 6, 2022



Doce empresas del sector gasífero y financiero firmaron un memorando de entendimiento para estructurar un esquema que permita financiar hasta el 75% del valor de compra de vehículos de fábrica que funcionen 100% con gas natural, para el transporte de carga pesada. La iniciativa, busca financiar en los primeros tres años la adquisición de unos 4.000 vehículos para renovar los parques automotores de transportadores independientes de todo el país, que operan desde hace más de 20 años.

**Ecopetrol**, TGI, Promigas, Vanti, Gases de Occidente, Gases del Caribe, Efigas, Surtigas, Alcanos, Terpel, Llanogas y Kandeo son las empresas que participan en esta iniciativa, que de materializarse, implicaría una inversión que se estima en cerca de COP\$800.000 millones.

Debido a que el gas natural es un combustible amigable con el medio ambiente, este proyecto permitirá la reducción de más de 220.000 toneladas al año de CO2.

La estructura del proyecto se apalanca en los incentivos que tiene el Gobierno a través del Fondo Nacional de Modernización del Parque Automotor de Carga, el cual entrega recursos a transportistas independientes para que chatarricen vehículos que fueron matriculado hace más de 15 años.

El memorando de entendimiento se firmó durante el Congreso Anual de Naturgas que se cumple en Cartagena, con la presencia de líderes de las empresas participantes en el proyecto, funcionarios del Gobierno Nacional y la presidenta de la agremiación, Luz Stella Murgas.

Comparte esto:

🐦 Twittear 0 Compartir 0

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



### Últimas Noticias



«Quiero mi plata, quiero mi plata»: al ritmo de tomoras cliente continuó reclamando su...

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

En el pasado mes de septiembre se hizo viral a través de redes sociales el reclamo de un cliente en un concesionario Nissan donde...



Presidente de la Cámara recibió bases de proyecto para fortalecer medios de comunicación regionales

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

Recientemente la Central de Comunicaciones Comunitaria y Alternativa, Gremios de Industria Nacional TIC - ISP y medios comunitarios alternativos: radio, prensa, televisión y TIC...



La paz en Colombia se convirtió en un propósito nacional: Álvaro Leyva Durán

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

El ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, participó en el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos OEA, el cual en su...



Reforma Tributaria para la Igualdad y Justicia Social fue aprobada

Redacción4 La Libertad

Tras una amplia discusión de horas, las comisiones de la Cámara de Representantes aprobaron el debate...

### Te recomendamos leer:



Supersociedades somete a un mayor grado de supervisión a Monómeros  
diciembre 31, 2021



Gobierno asegurará recursos para mantener dragado en zona portuaria de Barranquilla  
agosto 19, 2022



Santa Educa ante i

Redacción4 La Libertad

\*La Policía de Infancia y Adolescencia de Santa Marta atendió de inmediato el caso actuando de acuerdo a lo estipulado en la Ley 1620 La...

### Más Leídas



«Quiero mi plata, quiero mi plata»: al ritmo de tomoras cliente continuó reclamando su...

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

En el pasado mes de septiembre se hizo viral a través de redes sociales el reclamo de un cliente en un concesionario Nissan donde...



Presidente de la Cámara recibió



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Artículo anterior

Con inversión superior a \$ 2.685 millones: 656 familias con nuevas redes eléctricas en el barrio Los Ángeles III

Artículo siguiente

Ante llegada de onda tropical, Distrito recomienda tomar medidas de precaución

Artículos relacionados

Más del autor



Destacada

«Quiero mi plata, quiero mi plata»: al ritmo de tombras cliente continuó reclamando su dinero



Generales

Presidente de la Cámara recibió bases de proyecto para fortalecer medios de comunicación regionales



Generales

La paz en Colombia se convirtió en un propósito nacional: Álvaro Leyva Durán



Generales

Reforma Tributaria para la Igualdad y Justicia Social fue aprobada en primer debate



Generales

Santa Marta: Secretaría de Educación activó ruta de atención ante intento de agresión de una madre de familia hacia una docente



Deportes

Golden Star por un sueño dorado en Torneo Las Américas



bases de proyecto para fortalecer medios de comunicación regionales

Redacción4 La Libertad · octubre 6, 2022

Recientemente la Central de Comunicaciones Comunitaria y Alternativa, Gremios de Industria Nacional TIC – ISP y medios comunitarios alternativos: radio, prensa, televisión y TIC....



La paz en Colombia se convirtió en un propósito nacional: Álvaro Leyva Durán

Redacción4 La Libertad · octubre 6, 2022

El ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, participó en el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos OEA, el cual en SU...

Cargar más

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Supersociedades somete a un mayor grado de supervisión a Monómeros  
diciembre 31, 2021



Gobierno asegurará recursos para mantener dragado en zona portuaria de Barranquilla  
agosto 19, 2022